
Lucarelli: “Mi auguro che il Messina risolva i suoi problemi”

Descrizione

Nel corso della conferenza stampa di presentazione, Cristiano Lucarelli, nuovo tecnico del Catania,
ha parlato anche della situazione del Messina: “Non ho richiesto nessun giocatore del Messina, mi 
auguro che la società risolva i loro problemi anche per l’affetto che mi lega alla piazza. Anastasi e Da 
Silva dal mio punto di vista fanno parte del nostro progetto ma in sede di mercato possono 
sopraggiungere delle situazioni che possano giovare alla società”.
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